

„Pepper“



Ab sofort gehört der Freitagnachmittag im Jugendtreff „Pepper“ den Sechs- bis Elfjährigen. Das Bild zeigt Melody Hoppe mit zwei jungen „Pepperinos“ im Rahmen der Ferienspiele der Gemeinde. Bild: Krämer

Jugendtreff bietet den Jüngsten demnächst mehr

Langenberg (gl). Seit 2014 ist das Team des Langenberger Jugendtreffs „Pepper“ mit der Neu- ausrichtung inhaltlicher Strukturen beschäftigt. Seither haben bereits einige Veränderungen Einzug gehalten, stets mit dem Ziel, den unterschiedlichen Zielgruppen je eigene bedarfsgerechte Räume zur Verfügung zu stellen. „Dort wollen wir auch künftig ansetzen“, teilt Melody Hoppe, Leiterin des Treffs in Trägerschaft der Caritas, mit.

Deshalb wird es ab Oktober freitags von 15 bis 18 Uhr einen Kindertreff für Sechs- bis Elfjährige geben. In dieser Zeit gehört der Pepper als „Offener Treff“ ausschließlich der genannten Zielgruppe. Darüber hinaus wird es jedes Mal ein besonderes Angebot geben. Gemeinsam wird gebastelt, gekocht, gebacken oder gespielt. „Der inhaltlichen Ausrichtung sind dabei keine Grenzen gesetzt. Sie orientiert sich an den jeweiligen Wünschen und Bedarfen der Kinder“, erläutert Melody Hoppe.

Mit der Erweiterung des Angebots für die jüngsten „Pepperinos“ soll es nicht getan sein. „Aufgrund des Altersdurchschnitts unserer aktuellen Besucherschaft wird darüber hinaus die Altersbeschränkung für unsere jugendspezifische Öffnungszeit von 14 Jahren gesenkt“, unterstreicht Leiterin Melody Hoppe. Für den Offenen Treff bedeutet dies, dass das „Pepper“ montags

und dienstags ab 19 Uhr sowie freitags von 18 bis 21 bereits für Jugendliche ab zwölf Jahren zur Verfügung steht.

Einhergehend mit den Personalwechseln des Jugendtreffs – Lars Walz für Katharina Haferkemper als zweite Führungskraft und Katharina Gimbel für Jose Schrage – gibt es darüber hinaus weitere Änderungen im Angebot des „Peppers“. Der „Sportsday“ findet nun nicht mehr dienstags, sondern jeweils montags statt. Ins Schwitzen kommen die „Pepperinos“ dann zudem jeweils eine halbe Stunde später. Das Bewegungsangebot startet künftig erst um 17.30 Uhr.

Der Offene Treff „Only Boys“ für Jungen findet nun dienstags statt montags in der Zeit von 16 bis 17.30 Uhr statt. Bei der „Ladies Lounge“ für Mädchen ab zwölf Jahren, mittwochs von 17.30 bis 19 Uhr sowie bei der „Kulinarischen Weltreise“, donnerstags von 16.30 bis 18.30 Uhr, bleibt alles beim Alten.

Geplant ist, mit dem Angebot bis zum Ende des Jahres in eine Erprobungsphase zu gehen. Anschließend soll unter Partizipation der Langenberger Jugendlichen eine Art Reflexion und Überprüfung des Angebots stattfinden. „Gemeinsam wollen wir uns dann über das bisherige Angebot, Kritik, Anregungen und Wünsche austauschen, um vor dem Hintergrund die Zielmarke für 2017 abzustecken“, betont Melody Hoppe.